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◎司会

◎開会点鐘

SAA・親睦委員　林田　敏誠

会長　峯岸　忠

◎ロータリーソング「奉仕の理想」　演奏

◎お客様紹介　　　　　　　　　　会長　峯岸　忠
(　国際ロータリー第2750地区多摩東グループ

ガバナー補佐

グループ幹事

◎会務報告

関戸　達哉　様
いしづか∴∴よしのぷ

石塚　悦信　様

会長　峯岸　忠

①今後の例会について
・東京都の専門家会議による感染状況「レベル4」 →

「レベル3」例会再開基準の「レベル1」には及ば

ず、引き続き当面の間休会とする。
・現時点で決定している例会の予定

1 1/4 (水)ガバナー公式訪問開催予定(夜例会)

②次年度の役員・理事の組成について
・指名委員会(田崎会員、三田会員、入沢会員、足立会員、

小坂会員の5名)にて次年度の体制作りにご尽力頂い

ている。会員の皆様は指名委員会にご協力をお願いす

/ヽる。

③次回の臨時理事会の日程を決めたいので、役員・理事

は例会終了後に少しだけお残り頂きたい。

◎幹事報告　　　　　　　　　　幹事　守田　亨
<配布物>

◇2020-21ロータリー財団・米山奨学委員会より、寄付金の

ご協力依頼→事務局までご持参ください

◇多摩市の東京2020オリンピック・パラリンピックの

概要(グループ協議会にて使用)

<回覧物>

◇ハイライトよねやま10月号

◇フレンズ・ウイズアウト・ア・ボーダーJAPAN

At-Homeチャリティ・イベント

◇他クラブ例会変更については事務局までお問い合わ
せ下さい

【委員会報告】

◎ゴルフ同好会

亀
子
林田　敏誠

スクラッチ会のお知らせ

11/25(水)開催:詳細は回覧でご確認下さい

◎出席報告　　　　　出席奨励委員会　大松　誠二

会員総数　　　　　　　　　　　29名

出席義務免除者　　　　　　　　　8名

出席者数

出席義務者　　　　　　　　　16名

出席免除者　　　　　　6名

計　　　　　　　　　　　　　22名

出席率　　　22/29　二　81.48%

◎ニコニコBOX SAA.親睦委員　菊地　敏

峯岸　忠　多摩東グループガバナー補佐関戸様

グループ幹事石塚様本日は宜しくお願い

します。会員の皆様宜しくお願いします。

守田　亨　関戸ガバナー補佐、石塚グループ幹事、

本日は宜しくお願いします。

萩生田政由関戸ガバナー補佐、石塚グループ幹事、

ようこそ!本日は宜しくお願い致します。

初野　有人　G補佐関戸達哉様G幹事石塚悦信様
ようこそいらっしゃいました。

本日はよろしくお願いいたします。

小泉　博　関戸ガバナー補佐石塚グループ幹事

ようこそ

三田みよ子関戸ガバナー補佐、石塚グループ幹事、

ようこそ。本日は宜しくお願いします。

伊藤　綾乃　関戸様石塚様ようこそいらっしゃい
ました。
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関岡　俊二　関戸様石塚様ようこそ
入沢　修自　関戸ガバナー補佐、石塚グループ幹事、

本日はありがとうございます。グループ
の状況など伺いたいです。

大松　誠二　お客様ようこそいらっしゃいました。

足立潤三郎　ガバナー補佐、グループ幹事、ようこそ

お越しいただきました。

米津　正五　引続きよろしくお願いいたします。

林田　敏誠　関戸さん、石塚さん、本日はようこそ

お越し下さいました。

伊澤ケイ子　ガバナー補佐関戸様、グループ幹事石塚

様、ようこそ!

石井富士男関戸様石塚様ご訪問ありがとうござい

ます。

杉山　真一　関戸さん宜しくお願いします。

石塚さんありがとうございます。

堤　香苗　年度初です。

息子の修学旅行も都大会もなくなりま
したが、みんなに会えてハッピー

遠藤　二郎　関戸ガバナー補佐ようこそ

福岡　均　関戸様石塚様宜しくお願いします。

菊池　敏　ガバナー補佐関戸様　グループ幹事

石塚様　ようこそ!

本日の合計辛35, 000 (累計普185, 000)

【ガバナー補佐臨席クラブ協議会】

司会　　　　　幹事　守田　　亨

1.開会挨拶 初野　有人

2.活動状況の報告
・ 「薬物乱用防止活動」について　　　　入沢　修自

奉仕P Jば対外的なクラブの顔である。我がクラブ

小坂会員の活動が基本となりクラブで実施した。啓蒙

で作ったクリアファイルの配布を進める
・ 「多摩市消防少年団」について　　　　峯岸　忠

消防少年団を支援して、地域のリーダーになれる人を

育てていきたい。

・ 「ラオス小児病院支援」について　　　関岡　俊二

支援活動は、今年で10年になる。始まりはカンボジ
アアンコール小児病院からです。これからも赤尾和

美さんを通して支援を続けていく。

・ 「オリンピック・ロードレース協力」について

初野　有人
プレ大会では、クラブでサポート活動を行った。

来期の実施については、クラブとして積極的な活動検

討している。

3.質疑応答・意見交換

関戸ガバナー補佐より消防団との関係についてご質問
がありました。

4.ガバナー補佐講評

ガバナー補佐　関戸　達哉様

」二二_二二三三創立30周年のお祝いを申し上
げるとともに、様々な行事カ

iiさ!〇一:さ

中止になり、準備に携わって

きた皆様は晦しい思いをされ
ている。 5大奉仕(クラブ奉

仕・職業奉仕・社会奉仕・国際
奉仕・青少年奉仕)をコロナ禍でもしっかりと考えて活

躍してくれていることに安心した。消防少年団の活動に
ついては、社会の中心になっていく人材を育てることが、

将来のロータリアンを育てることにもつながる。今後も
ロータリーの活動は継続が大事であり、引き継いでいく

ことが大切である。

5.閉会挨拶 会長　峯岸　　忠

◎閉会点銃

国電田

会長　峯岸　　忠

(今週の担当　小泉博翁)


